
はし ろくじゅうさんの、けいろあんないです。 
はし ろくじゅうさんは、おたきばししゃこま

えと、しんばしえきまえを、むすぶろせんで、

とちゅう、いちがやえきまえを、けいゆします。 
 
うんこうぱたーんは、おたきばししゃこまえか

ら、しんばしえきまえゆきの ほかに、こくり

つこくさいいりょうけんきゅうせんたーまえ 

どまりが あります。 
 
おたきばししゃこまえから、しんばしえきまえ

までの、ていりゅうじょは、おたきばししゃこ

まえ、しんじゅくしょうぼうしょ、おおくぼえ

きまえ、しんおおくぼえきまえ、おおくぼにち

ょうめ、おおくぼどおり、とえいとやまはいつ

まえ、しんじゅくここ・からひろばまえ、こく

りつこくさいいりょうけんきゅうせんたーまえ、

とやまちょう、わかまつちょう、うしごめやな



ぎちょうえきまえ、やまぶしちょう、うしごめ

きたまち、なんどまち、いちがやたまち、いち

がやえきまえ、ばんちょう、こうじまちよんち

ょうめ、ひらかわちょうにちょうめ、ながたち

ょう、こっかいぎじどうまえ、かすみがせき、

けいざいさんぎょうしょうまえ、うちさいわい

ちょう、しんばしえきまえと、なります。 
 
おりかえしの、しんばしえきまえから、おたき

ばししゃこまえまでの、ていりゅうじょは、し

んばしえきまえ、うちさいわいちょう、けいざ

いさんぎょうしょうまえ、かすみがせき、こっ

かいぎじどうまえ、ながたちょう、ひらかわち

ょうにちょうめ、こうじまちよんちょうめ、ば

んちょう、いちがやえきまえ、いちがやたまち、

なんどまち、うしごめきたまち、やまぶしちょ

う、うしごめやなぎちょうえきまえ、わかまつ

ちょう、とやまちょう、こくりつこくさいいり



ょうけんきゅうせんたーまえ、しんじゅくこ

こ・からひろばまえ、おおくぼどおり、おおく

ぼにちょうめ、しんおおくぼえきまえ、おおく

ぼえきまえ、しんじゅくしょうぼうしょ、おた

きばししゃこまえと、なります。 
 
いじょうで、はし ろくじゅうさんの、けいろ

あんないを、おわります。 
 
しょうさいな、けいろについては、とえいこう

つう おきゃくさませんたーへ、おといあわせ

ください。 
でんわでのおといあわせは、とえいこうつう 

おきゃくさませんたー でんわばんごう、ぜろ 

さん、、さん はち いち ろく、、ごー なな 

ぜろ ぜろ です。 


